

令和2年5月7日

保護者・生徒各位

日本大学第一中学・高等学校
校長 熊谷 一弘

緊急事態宣言延長に伴うお知らせとお願い

新緑の候 皆様におかれましては、新型コロナウイルス流行により不安な日々をお過ごしのこととお察し申し上げます。

さて、政府による緊急事態宣言の延長を受け、下記のように対応させていただきます。何とぞ趣旨ご理解のうえ、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

記

1. 休校期間の延長について

緊急事態宣言の延長を受け、5月31日（日）まで休校期間を延長いたします。学校再開（始業式）については、6月1日（月）を予定していますが、新型コロナウイルス流行状況により変更する場合があります。

2. 入学式について

先日のご案内通り、5月9日（土）13時からオンラインにて入学式をおこないます。詳細（URLなど）については、中学1年生、高校1年生へHotConpassにてお知らせいたします。

3. 休校中の学習について

5月11日（月）から各科目の学習動画や課題をClassiにて順次配信をおこないますので、毎日Classiの確認をお願いします。学習方法や内容もClassiにて配信しますので、それに沿って各自で学習に取り組んでください。なお、本校限定公開のYouTube動画については、SNS等での拡散は絶対にしないようにしてください。

4. 学校行事について

5月に実施予定であった行事は、延期または中止となります。新しい行事予定につきましては、後日改めてお知らせいたします。

5. 通信環境整備のお願い

繰り返しのお願いになりますが、学習動画や課題等の配信に備え、ご家庭においてはWi-Fiの設置もしくはパケット通信量の変更などの環境整備をしていただきますようご協力をお願いします。

以上